

Noviembre 10 de 2016

**Entrevista Revista Latinpyme
10 de noviembre de 2016**

1. ¿Cuáles fueron las principales dificultades que tuvieron en 2016 y qué van a hacer para solucionarlas?

Si bien el 2016 ha sido un año de grandes retos, la fiducia y los fondos de inversión colectiva se han consolidado como instrumentos que contribuyen de manera importante al desarrollo del país. Al cierre de septiembre del presente año, el Sector Fiduciario administraba activos por \$407 Billones de pesos, valor que corresponde al 51% del Producto Interno Bruto de Colombia, todo ello establecido en cerca de 23.000 contratos de Fiducia. Además, los Fondos de Inversión Colectiva administrados también por el sector fiduciario cuentan con activos por \$47 billones de pesos y con algo más de 1.3 millones de inversionistas y ahorradores, vinculados a 135 fondos estructurados por 20 Sociedades Fiduciarias, para atender a diferentes perfiles de clientes. Adicionalmente, a la fecha, las Fiduciarias administran \$120 billones en más de 4.700 negocios de naturaleza pública. Todo lo anterior, significa que el mercado reconoce el profesionalismo que caracteriza al Sector Fiduciario, por lo cual estos indicadores son una muestra del respaldo que se ha logrado con el correr de los años como gestor de recursos de terceros, cifras que se han incrementado 3 veces en los últimos 7 años.

2. ¿Qué le pediría al Niño Dios para el sector?

Que Colombia logre llegar a un acuerdo de paz es de primordial importancia para el país. Este logro implica indiscutiblemente un mejoramiento de muchos factores fundamentales, incluida la economía, lo que, de la mano con la aprobación de la reforma tributaria integral, le brindaría al sector una perspectiva favorable, dado que la fiducia por ser herramienta que acompaña el desarrollo del país, podrá tener inmejorables oportunidades.